



## Fantastische Folklore mit Verspätung

**Weiden.** (uz) Mit reichlich Verspätung zeigte die Gruppe „Li Pista-coppi“ aus Macerata ihre Volkstänze aus der Region Marken. In bunten Kostümen zogen die Mitwirkenden vom Kulturzentrum zum Platz vor dem Alten Rathaus, um landwirtschaftliche Produkte und gastronomische Spezialitäten zu präsentieren. Anschließend demonstrierten sie Lebensfreude auf der Bühne. Da flogen Röcke und Beine. Angefeuert wurden die Bur-

schen und Mädels unter Leitung von Gabriela Ferretti von einer Musikgruppe, die mit selbstgebauten Instrumenten die tollsten Rhythmen zauberten. Vorher hatte die Stadtkapelle Weiden die Passanten mit Blasmusik unterhalten. Die Veranstaltung war Teil der Bürgerbegegnung, organisiert von Petra Vorsatz und Sigrid Schneider vom Kulturamt. Den Abschluss machten die St.-Annen-Bläser aus Annaberg-Buchholz. Bild: Kunz